

Assemblée générale 2025

L'Assemblée générale de la Mission Locale aura lieu le 15 avril à la salle polyvalente du Lycée Jean Monnet de Libourne.

Son ordre du jour :

- Approbation du rapport moral, financier et activité
- Approbation des comptes 2024
- Vote du budget 2025



L'occasion aussi de **porter un regard sur les actions réalisées en 2024 et les perspectives pour l'année en cours**. Cette séance 2025 se clôturera pas deux temps forts :

- l'intervention de **Clément Reversé**, sociologue et **Cédric Calandraud**, photographe-sociologue qui feront une présentation de l'étude photosociologique réalisée à Castillon-la-Bataille et Sainte-Foy-la-Grande sur la thématique de la jeunesse en milieu rural.
- une scène d'improvisation jouée par des jeunes accompagnés par la Mission Locale.



Rétrospective 2024

Un retour en images sur **quelques unes de nos actions 2024**, encore une année riche !

Pour lire la vidéo

Scannez moi !



SAVE THE DATE !

Actions organisées par la Mission Locale ou événements sur lesquels nous sommes présents.

10 avril - Zoom BTP

Lycée Henri Brulle - Libourne

14 avril - Visite chantier (Zoom BTP)

Saint-Denis-de-Pile

15 avril - Visite plateaux techniques (Zoom BTP)

BATIPRO - Libourne

14 au 18 avril - Cafés de l'emploi

Saint-Émilion (14.04), St-Seurin-sur-l'Isle (17.04), St-Quentin de Baron (18.04)

16 juin - Découverte Métiers Culture et spectacles

Mission Locale - Libourne

NEWSLETTER

Rustik Radio Tour

Durant une semaine, 6 jeunes ont investi l'Espace de vie sociale de Lussac géré par l'association Caze Majou pour enregistrer en direct et en public une émission de radio sur le thème "la place de la jeunesse dans la ruralité".

Les jeunes ont mené le projet de A à Z encadré par Emilie Guerin, chargée de projet à la Mission Locale et accompagné par Nicolas Gruszka, animateur ITI RADIO. Lors de cette semaine à Lussac, ils sont allés à la rencontre des habitants et acteurs du territoire (responsables associatifs, collégiens et principal du collège, écoliers, viticulteurs...). Ils ont mené des interviews pour mieux connaître l'histoire de cette commune, son actualité, le rapport des habitants au territoire et questionner leur vision de la jeunesse en milieu rural.

Ce projet s'est clôturé par une soirée radio en présence de **Didier Gatinel**, maire de Lussac, **Marion Delajarte** du collectif Trois Tiers, **Florian Blanche** de l'Association Osons Ici et Maintenant et **Titouan**, artiste musicien. Lors de l'émission, les contenus se sont alternés : reportages, interviews, séquences musicales, chroniques des jeunes et quizz. Une cinquantaine de personnes présentes pour questionner la place de la jeunesse en milieu rural.

Durant ce projet, les jeunes ont développé des compétences transférables dans le monde professionnel : travail en équipe, respect d'un cadre, organisation de son travail, communication, prise d'initiatives, expression en public et montage d'un contenu audio.

Les jeunes ont vécu pleinement l'expérience et en garde des bons souvenirs; ça leur a permis de "sortir de l'isolement et rencontrer de nouvelles personnes", "d'apprendre de nouvelles choses et développer des compétences", ils ont "oser prendre la parole en public" et pour certains "développer un projet personnel".

Ce projet est cofinancé par le Conseil Départemental de la Gironde dans le cadre de l'appel à projet **Initiatives locales de développement social**. Il a été élaboré en partenariat avec **ITI RADIO**, la **CAZE MAJOU**, le **Collectif Trois-Tiers** et la **Ville de Lussac**.



VOX MILO Festival

Pour la seconde année consécutive, **12 jeunes de la Mission Locale ont participé au projet "Vox Milo Festival"** coordonné par l'Union Nationale des Missions Locales.

Ce festival de création audiovisuel, sonores et scénaristique à caractère citoyen a pour but de **promouvoir et valoriser les créations des jeunes accompagnés en Mission Locale, de faire connaître leurs talents et de mettre en avant cette forme d'expression.**

Pendant plusieurs semaines, **les jeunes ont porté le projet**, de l'écriture du scénario, en passant par la préparation du tournage, le casting, le tournage et jusqu'au montage lui même.

Malheureusement leur court métrage n'a pas été retenu pour être présenté au Vox Milo Festival mais **l'expérience reste pour eux incroyable.** Des compétences développées ou acquises tout au long du projet et peut être, pour certains, de nouvelles vocations...



Chantiers participatifs - Le Fieu

Quelques jeunes ont pris part aux **chantiers participatifs organisés par l'Association Cargo 209**, association qui contribue à la diffusion culturelle, sous toutes ses formes et à la rencontre entre l'art et l'environnement.

L'objectif de cette action était **la création d'un sentier végétalisé ludique entre la Mairie du Fieu et l'Usine végétale** (tiers lieu rural), dirigé par un paysagiste. Mais également **la réalisation d'une signalétique** encadré par LibLab (atelier de fabrication numérique) pour présenter des œuvres plastiques implantées sur le parcours.

Ces quelques jours en pleine nature ont permis **la découverte des métiers des espaces verts et de la création signalétique.** Les jeunes ont une nouvelle fois mis en avant leurs compétences et savoir-être, et participé à un projet alliant découverte de la nature et exploration artistique.

Le parcours sera inauguré le 11 juin prochain





Ateliers SPORT

La Mission Locale propose des **ateliers Sport** tous les 15 jours. **Les jeunes accompagnés peuvent ainsi pratiquer une activité physique, découvrir des différents sports et installations sportives de Libourne.**

Depuis le début d'année, les jeunes se sont initiés au basket, rugby, pétanque, beach soccer, tennis mais aussi au footing autour du Lac des Dagueys.

D'autres sports sont à découvrir tout au long de l'année.

Merci à la Ville de Libourne qui met gracieusement à notre disposition ses installations sportives.



Vidéos #1 minute 1 jeune

Depuis le dernier trimestre 2024, nous publions sur nos réseaux sociaux des vidéos de témoignages, principalement de jeunes accompagnés par la Mission Locale mais aussi de salariés.

Le projet #1 minute 1 jeune (ou #1 minute 1 conseiller) est **une série d'interviews vidéos dynamiques diffusées tous les mois où chaque jeune partage son parcours et son expérience au sein de la Mission Locale.**

Nous avons jusque là découvert Jade, Kyllian et Léa du côté des jeunes mais également Eva et Julien du côté des salariés.

D'autres vidéos sont en préparation, restez connectés !



@missionlocaledulibournais



Réseaux sociaux



www.missionlocale-libournais.org



05 57 51 71 27



Application Ma Mission Locale